

Med-Estates

10 Pièces

20000 m²

Réf. 84111301

2 650 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe Bastide Provençale offre une vue panoramique imprenable sur la campagne environnante. La Bastide a été construite avec les meilleurs matériaux, avec des poutres en chêne, une cheminée en pierre, des sols en terre cuite d'origine et un grand escalier en pierre. La villa spacieuse offre 6 chambres joliment décorées et 5 salles de bains. La propriété est composée d'une maison principale avec un grand séjour donnant sur une terrasse couverte, donnant sur l'espace piscine accessible par un escalier en pierre bordé de plantes méditerranéennes et d'une fontaine coulante. Il y a un spacieux ...

This superb Provençal Bastide offers uninterrupted panoramic views of the surrounding countryside. The Bastide has been constructed with finest materials, featuring oak beams, a stone fireplace, original terracotta floors and stone sweeping staircase. The capacious villa offers 6 beautifully decorated bedrooms and 5 bathrooms. The property is composed of a main house with a large living room leading to a covered terrace, overlooking the pool area reached by a stone staircase bordered with Mediterranean plants and a flowing fountain. There is a spacious open plan dining and kitchen area, ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

